

III CONCURSO REDACCIÓN INFANTIL SEMANA SANTA DE GUADIX

Unos meses antes, hermandades con sus tronos y ensayos, se echan a la calle. Las bandas se reúnen para hermosas marchas y pasos, y todos los Cofrades con ayuda de costureras preparan sus trajes, para la semana más bonita del año, nuestra querida Semana Santa, no deje de ser la más especial para todos.

Esta es una semana que da comienzo con el Domingo de Ramos y su famosa entrada triunfal de Jesús de Nazaret en Jerusalén. Finaliza con el Domingo de Resurrección con los tronos del Resucitado y la Victoria. Durante estos siete días, más de una veintena de tronos salen para dar alegría y emoción a nuestras calles.

Uno de mis tronos favoritos es el trono de la Misericordia. A los hombros de más de cincuenta hombres, con sus tónicas negras y acompañados de penitentes con vestimenta de color negra y farolillos, le dan luz a nuestro Cristo de la Misericordia. Además de nuestra Alcazoba iluminada con miles de antorchas, que únicamente son encendidas un día al año, el lunes Santo. Recorre la conocida bajada de las cuevas y uno de los puntos más bonitos de ver, es la famosa bajada de la Z, (en Santiago) en la que centenares de antorchas, dan luz a la bajada del Cristo de la Misericordia. En este paso, podemos ver al Cristo ya en la cruz acompañado de cuatro velas moradas y el suelo cubierto de orquídeas moradas y claveles rojos.

TU DIBUJO

